

cinthe, vient d'abdiquer les fonctions de supérieur du séminaire de Saint-Hyacinthe et a été remplacé par M. le chanoine Rémi Ouellet, directeur de la maison.

Mgr Raymond habitait le séminaire depuis 56 ans et pendant 30 ans il a eu l'honneur d'en être le directeur, dit le *Courrier de Saint Hyacinthe*.

Sa carrière a été celle d'un prêtre aussi savant que modeste et ses travaux littéraires comme son dévouement ont jeté sur la maison qu'il dirigeait un lustre dont elle a retiré le plus grand bénéfice.

---

### CONGRÈS EUCHARISTIQUE DE LIÈGE.

---

Le 5 juin dernier, la ville de Liège, dont plusieurs rues et beaucoup de maisons étaient pavoisées, offrait le spectacle d'un mouvement extraordinaire. C'était le jour fixé pour l'ouverture du Congrès eucharistique, et la Collégiale Saint-Martin devait être l'église privilégiée. C'est là que pour la première fois, en 1246, avait été célébrée la Fête Dieu, à la suite des révélations dont une humble fille nommée Julienne avait été favorisée.

Le premier soir du congrès, il y eut salut solennel après un éloquent sermon sur l'Eucharistie, prononcé par Mgr Monnieren en présence de Mgr Duquesnay, de Mgr Doutreloux, de plusieurs autres évêques, d'un grand nombre d'ecclésiastiques éminents et d'une foule compacte que la vaste nef pouvait à peine contenir.

L'illustre orateur fit voir l'Eucharistie, intelligence et lumière de notre foi, base et couronnement du culte chrétien, source et mère nourricière des vertus chrétiennes.

Ce premier soir, la maîtrise exécuta le *Lauda Sion* de Mendelssohn.

Le lendemain, le 6, à la messe pontificale célébrée par Mgr Duquesnay, l'évêque de Liège lut l'encyclique d'Urbain IV, instituant la Fête Dieu pour toute l'Eglise, et à la suite de l'office divin, les sections commencèrent leurs travaux dans le local du patronage de saint Joseph. A quatre heures se tenait la première assemblée générale dans l'église de Saint-Jacques, ornée magnifiquement pour la circonstance. A cette réunion, NN. SS. Doutreloux et Duquesnay adressèrent tour à tour la parole, puis lecture fut donnée d'un télégramme adressé au Saint-Père, d'une lettre du Cardinal Deschamps que la maladie empêchait d'assister au congrès, et enfin de la composition des différents bureaux du congrès. Après deux rapports sur les œuvres eucharistiques, lus, l'un par M. Zomers, du chapitre de Saint-Lambert, l'autre par M. de Pélerin, magistrat démissionnaire, la séance se termina par quelques paroles de Mgr Duquesnay.

Le soir, à la cathédrale de Saint-Paul, ce fut le tour de Mgr